



Funcionarios de la educación se capacitan en resolución de conflictos

En el Centro de Eventos La Araucana, en la comuna de El Tabo, se efectuó una capacitación para los funcionarios de la educación municipal de Algarrobo. La actividad reunió a cerca de 270 personas, entre profesores y asistentes de la educación, quienes participaron en una jornada enfocada en resolución de conflictos en la convivencia escolar y en el uso de técnicas de contención para niños con algún tipo de desregulación. Emilio Aguilera, director

“
Se levantó del diagnóstico que hicimos con los funcionarios, profesores, asistentes de la educación”

Emilio Aguilera,
Daem Algarrobo.

del Departamento de Administración de la Educa-

ción Municipal (Daem) de Algarrobo, explicó que la capacitación “se levantó de la necesidad del diagnóstico que hicimos con los funcionarios de educación, profesores, asistentes de la educación, y esas se llevaron a cabo en este centro de eventos”. Agregó que “se llamó una licitación, se levantó con la necesidad que ellos tenían. Entonces los temas son super transversales para asistentes y docentes, principalmente resolución de conflictos en



SE REALIZÓ EN EL CENTRO DE EVENTOS DE LA ARAUCANA, EN LA COMUNA DE EL TABO.

convivencia escolar y uso y técnicas para contención de niños con alguna desregulación en los establecimientos de la comu-

na”. Informó que la convocatoria alcanzó al 100% de los funcionarios municipales, lo que permitió cumplir

con lo programado en el calendario escolar de 2025 y responder a las necesidades prioritizadas por los propios equipos de trabajo. ✨